



## DESIGNATION : VENTILATION NON INVASIVE

Depuis les années 1980, les ventilations dites non invasives se sont développées en France en particulier pour les ventilations chroniques comme une alternative aux trachéotomies. Les réanimateurs se sont appropriés la technique au début des années 1990 suite à des essais randomisés démontrant un bénéfice dans le cadre de la prise en charge des détresses respiratoires sur une broncho pneumopathie chronique obstructive ( BPCO ) et les œdèmes aigus pulmonaires asphyxiques(OAP).

Cette prise en charge provenant des pays anglo-saxons, le vocable utilisé en France est très varié.